

par son ignorance et son fanatisme. Elle ne quitte plus les Sœurs, qu'elle trouve si aimables. Cette pauvre bigotte pensait que les Sœurs ne pouvaient jamais rire ni parler que de catholicisme !

Si le beau temps continue, demain nous serons à Duluth et probablement que nous passerons le dimanche dans cette place.

De là, 12 heures de chemins de fer nous rendront à Moorhead, sur la Rivière-Rouge. Alors je vous expédierai encore quelques lignes.

En attendant, je vous contiendrai à vous et à tous nos bons amis du Canada mes sincères remerciements et meilleurs souvenirs. Pendant que chez vous, on prie pour notre heureuse expédition, de notre côté, nous allons demain, jour de l'Assomption, demander à l'Immaculée Vierge, au milieu de sa gloire de protéger nos bienfaiteurs et de les conserver comme ses enfants.

Votre tout dévoué missionnaire,

ALB. LACOMBE,  
Ptre., O. M. I.